

発行者 中央大学学会白門58会支部

東京都新宿区高田馬場2-14-6 アライビル7階 コンサルファーム有限会社 内

<http://chuo58.com/>

白門58



検索



中央大学 「新型コロナウイルス対策支援奨学金」 への寄付について

2021年度総会(書面)の第3号議案「在学生支援(コロナ禍で困窮する在学生への奨学金原資を募る募金への協力)」が賛成多数で可決されましたので、11月10日付けで大学への寄付手続きを完了いたしました。寄付金額は昨年の繰越し分と本年分11月10日までの維持費を合わせ、議案通り200,000円としました。

2021年度総会報告

2021年度総会報告 感染拡大防止の観点から 書面総会としました

コロナ禍にあって、2021年度の総会も書面総会としました。

書面総会では、前年度の活動報告と収支決算、新年度の活動計画と収支予算、在学生支援への寄付等が賛成多数により承認されました。

寄付に関する書面議決では、寄付について消極的なご意見や、余剰金は他の会活動に使うべきではというご提案もありました。こうしたご意見は極めて少数でしたので、議案への賛成多数ということで寄付を行いましたのでご了承ください。

新支部長挨拶

葛西 充(法・政)



後輩へ 気持ちを伝える

白門58会々員の皆様、コロナ禍、ロシアによるウクライナ侵攻という状況にもかかわらず、それぞれの場面、お立場でご活躍、ご健闘されていることと存じます。平素は当会の活動にご助力賜り誠にありがとうございます。おかげさまで2021年度総会も9月に書面決議ではありましたが、上程した議案すべて承認いただきました。その中の一つで、特にコロナ禍の在学生を支援するべく、中央大学の「新型コロナウイルス対策支援奨学金」へ協力することも賛同を頂き、当会から20万円を無事寄付させていただきました。困窮している学生の数や必要とされている金額からすると本当にささやかなものではあります。会として後輩への気持ちは示せたのではないかと考えております。

2022年度の総会は7月に予定をしております。その時の状況を踏まえ、開催方式については後日決めさせていただきますが、また皆様のご協力を仰ぐことも出てくるかと思えます。その際は白門58会、ひいては我が母校中央大学発展のためにご協力いただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

特集・趣味

趣味に関する寄稿・投稿を会員から募りました。趣味と言っても、本業に近い人もいます。みなさんは、還暦後、どんなことを趣味にしていますか？

俳句



自粛中のオタクは
やっぱりオタクー

山田 葵 やまだ・あおい

文・文(国文)。1996年から2000年、俳句誌『泉』の石田勝彦氏、綾部仁喜氏の指導を受ける。以後、冊子『ひょうたん島通信』で作句を続ける。2005年、『椋』創刊より入会。以後、石田郷子氏に師事、現在に至る。俳句は川島葵として発表している。俳人協会会員。句集『草に花』『ささら水』(ふらんす堂)。



出自粛となれば俳句は外に行かなくても家の中や玄関先で作れるということ、有無を言わず締め切りも来るということで、やらなければならない=やることある、頭の中が暇ではなくなる。私もYouTubeカラオケで旭様の自動車ショー歌を歌ったりしていたんだけど、それだけでは到底持たなかった。

ただ句会は当然休会になる。みんなで投句・選句・合評、ができなくなるとは。句会とはどういうものかというところ…

○まず参加者が作った俳句を無記名で短冊に書いて出す=投句。(投句数は決められている)

○短冊を回して好きな句を書き写す。書き写した中から決められた数に絞る=選句。

○どの句に何点入ったか集計し、主催者と皆で評価しあう=合評。

事前の散策(吟行)を含めれば6時間とかやっているのがある。散策して弁当を食べるのはもちろん楽しい。でもコロナで、それらはできなくなったのだ。ところが世の中にはすごい人がいてこのシステムをリモート化し、ネット投句に選句、自動集計するソフトを全国に無料配布してくれた。おかげで日本の句会は、毎週締め切りに追われる苦しみなんだか楽しみなんだか、に困ることもなかった。

例えば俳句

自粛の日々の中で、俳句をしていてよかったと思った。運動が大の苦手で、オタク傾向が強い自分が嫌だったが、外

川島さんの俳句

ボクシングジムごと枯れてあたりけり

夜業して船人のごと星を見る

山田さん(川島葵)の作品は、俳句の本にも取り上げられています。『名句集100冊から学ぶ俳句発想法』(草思社)は、名句集や賞をとった句集、話題の句集など古今の100冊を選び、作句のヒントを提供する本。テレビ等でも活躍する夏井いつき氏『伊月集 梟』などととも川島さんの句集『草に花』から「冬晴るる夕べの夢の高さまで」など多数の句が紹介されています。

また、俳句づくりで知っておきたい「五日ごとの季節の名前」を、句とともに解説している『季節と出合う 俳句七十二候』(NHK出版)には「引き抜きし一冊に秋立ちにけり」などが紹介されています。ぜひ読んでみてください。(会報編集担当)



「草に花」



「ささら水」



それでこの締め切りに追われる趣味をなぜ始めたのか、
 と言えば、最初は雑草にはまったのがきっかけだ。バス停など
 に生えている稲みたいなのが食べられるのか気になって
 仕方なく、そのうちそれにくっついて虫も気になるように
 なった。雑草の名を調べたりしていると、道端の名もなき雑
 草はだいたい季語事典にも載っている。季語事典のすごさ
 を知る。それは気候、地理、風俗、キリスト教仏教神道、動
 植物の歴史民俗学事典だった。魅せられた。ホットケーキ
 (冬) から踏み絵 (春) までである。

学生時代は現代詩の同人だった。国文の1組と2組とで、
 同人誌を出していた。就職すると発行人は、工作中に会社に
 皆の原稿などを届けに来てくれてほのほのしたもののだが、や
 がて解散となった。そもそも私は怠慢なのか詩がどんどん短
 くなって行って、書く場も消えて、ついに17文字に手を出した。
 もちろんたった17文字という難しさは、てにをは一つ「なんと
 なく」つけてはいけないものなので、短くする苦しみがある。そ
 れが面白い。俳句人口が減っていても増えていても、ながく
 飽きたこともなくやっているの、ブームは関係はない。

もしよければ立ち読みで、「名句集100冊から学ぶ俳句
 発想法」(草思社)、私の句集もあるので見てみてくださ
 れば嬉しいです。「俳句七十二候」(NHK出版)にも一句あり
 ます。

オタクは中大の影響

話突然変わるが、体も弱いし(ほんとよ)あまり外で遊ば
 ない私の他の趣味は、猫を飼うこと。俳句にも大いに詠んだ猫
 はみんな哀愁ある保護猫だ。猫も家にいるおかたなので、オ
 タクの私にピッタリなのである。コロナを押して散歩に連れて
 出る必要もない。そして私が初めて保護した猫は、なんと中
 大の厚生課で拾ったのである。雪の降る悲しい晩に、美しい
 三毛猫が私に何かご馳走してくださいという。厚生課にはハ
 ンパーガーの自販があったので、それをやったら食べた。そ
 のまま連れて帰った。

また話変わるが、授業で「モンタージュ考」を取っていた。
 古い映画が非常に好きだったが、どうしても起きることがで
 きなくて欠席が多く、フィルムが燃えた日のことだけは覚えて
 いる。卒業して、国立フィルムセンターや三百人劇場やらに
 通った。さすがに古典映画と植物観察は家だけではできな
 いので、とりあえず靴を履いて交通機関にも乗った。

こうして振り返ると、私の現在に続く趣味は中大時代の影
 響がとても色濃い。変わった学生が多かったなと思う。でも
 どう変わっているのかわからない。東大っぽい人とか青学っ
 ぽい人っている気がするが、中大っぽい変わった人って…も
 やもやして表現できない。

囲碁



還暦過ぎから 囲碁を始めるには

Kayoko☆T ペンネーム

文・史。囲碁は高校入学時から始める。在
 学中は棋道会に所属。元日本棋院ジュニア
 教室アシスタント。

先日図書館で読んだシルバー川柳に「起きたけど 寝るま
 で特に 用もなし」なんていう句があった。

少し前は還暦を迎えて退職すれば仕事をしなくても年金
 で楽に生活ができたから、少々暇をもて余し「囲碁でも習お
 うと思って」と教室に来る方が多かった。

囲碁はルールも複雑だし、ゲーム盤も広い。最終的には
 「陣地を多くとった方が勝ち」となるが、いきなり対局を見
 てもどういう意図で打っているのかわからない。だから「難し
 い」というイメージを持たれてしまうのだと思う。

でも実際には、いくつかのルールを覚えて、小さな碁盤(7
 路か9路)から対局の練習をすれば打てるようになる。

私は昨年7月から幼稚園で年長(5~6才)の園児たちに碁碁
 の指導をしている。自分から「やりたい」と習いに来た子は2
 人だけで、あとは保護者に「良かれと思って」と来させられた
 子だ。

何人くらい残ってくれるかな、と思ったが、石の持ち方や挨
 拶から始めて7ヶ月、数人はやめたけれど現在13人が活動し
 ている。

初日に石の取り方だけを教えて「石の取りっこ」をさせた
 ら、結構盛り上がっていた。いまでは初歩のルールも理解
 し、手筋などのテクニックを使って陣地の取り合いをしてい
 る。「その手よりこう打つ方がいい」なんて言いながら、立派
 な手つきで対局している姿が、何だかおかしくてつい笑っ
 てしまう。小さな子でも対局を楽しめているようだ。

もし興味を持たれたら、多少お金と時間がかかるけれど、
 ぜひ初心者教室に通ってほしい。

19路盤で打てるようになれば、自宅近くの碁会所や公民館
 などのサークルで、さほどお金をかけなくても楽しめる。

囲碁仲間とあーだこーだ言いながら打っていると5、6時
 間はあっという間。脳が活性化されるし気分転換には最適
 だ。ご主人が対局を楽しんでいる間、奥様も気兼ねなくパー
 ゲンやママ友ランチに行ける。

家庭円満のためにも皆さん、ぜひご検討を!

篠笛 二足のわらじ



柳清司 やなぎ・きよし

福原幸三郎 ふくはら・こうざぶろう

文・文(国文)。都立高校国語科教員。離島の小笠原高校を皮切りに7校を経験して定年。現在は非常勤で8校目。都立総合工科高校に在職。しの笛福原流名取。



晴れての定年退職。人生の一区切りの爽やかなスタートがコロナ騒ぎでモヤモヤと始まったままだう丸二年経つ。オリンピックなどを機会に改めて世界を見回してみると、コロナはともかくとして紛争や戦争、暗雲はいつもどこかに立ち込めている。自分がこうして無事にこの歳まで安全な仕事を安全に全うできたのは奇跡的なことかもしれない。

ところで非常勤教員としての新しいスタートを切った職場で、はや二年が過ぎたが、同僚の顔と名前が一致しない。マスクのせいでいまだに神秘のベールに包まれた美男美女が大勢いる。これまでだったら歓送迎会や忘年会で打ち解けるのが普通だったがそれがない。私にとって飲み会はほんとに大切だったんだと初めてわかった。

でもまあ孤独には耐えながら、ほぼ予定通り楽しくやっている。週休三日で、雑務とパソコン作業が減り快適だ。時間と心のゆとりがあるので、昼飯は自炊している。これも快適だ。給料は三分の一になった。これは快適ではない。

さて、かれこれ二十数年、私は国語教員(柳清司)と篠笛奏者(福原幸三郎)の二足のわらじを履いているが、定年を機に生活基盤を次第に前者から後者にシフトしていこうと企んでいる。計画はまあまあ進んでいると言えるだろう。学校には兼職の届けを出し、何人かのお弟子さんを指導し、年に何度かは演奏活動を行っている。以前は依頼された出演と、

小さな喫茶店などを借りたコンサートが主だったが、最近はなるべく小劇場やホールなどを使って自分でイベントを主催するように心掛けている。

ちなみに昨年2021年の活動は次のようなものだ。

- 6月 於、野方古民家カフェくまから洞
コンサート「追憶のシルクロード」
- 11月 於、せんがわ劇場
朗読(音曲入り)「空蟬の会」
- 12月 都立総合工科高校芸術観賞教室
コンサート「シルクロード心の旅人」

シルクロード関連のコンサートは、作曲家「井出聖子」の「篠笛小曲集」をモチーフに笛、箏、津軽三味線、太鼓、語り、歌などで私が構成したのだが、特に12月の方は、日本ウイグル協会から衣装やスライド映像の提供を受けて本格的なステージを実現した。

学校公演という性質上ウイグル問題のあからさまな批判はできないが、問題提起の意味はあったと思っている。

高校生の頃、国語の成績だけよかった。他には絵が得意だったがプロになれるほどではなかったの、将来はそこそこの文系大学に入り、卒業したらとりあえずサラリーマンにもなり、あくせく働かず趣味でイラストを描いて少しは儲け、楽にたのしく生きていこうと思っていた。そしていわゆる潰しのきく文系学部を受験し、すべて落ちた。自分の甘さを思い知った。浪人するにあたり、大学に行く意味を問い直した。将来の仕事のことよりも今自分のやりたい学問は何かと考えて、文学部だけを受験することにした。父親には猛反対されたが押し通した。

そしていろいろな偶然やら選択やらが重なって今ここにいる。あの頃考えが甘いと反省した二足のわらじ生活を今は当たり前のこととして送っているということだと思う。

それでいいのか? たぶんいいのだろう。

自分にとって学校で生徒に国語を教えることと、コンサートや、お弟子さんを相手に笛を吹くことは、同じ創造的な活動であるから。



ゴルフ



不動産屋には必要 と言われて始める

葛西 充 かさい・みつる

法・政。株式会社グッド代表取締役。法学部在学中に宅地建物取引主任者（当時）を取得。卒業後、司法書士資格を取得。30代で父親が手がけていた不動産業を手伝い事業化する。NPO都市住宅とまちづくり研究会理事。

「不動産屋にゴルフは必要だからお前も始めろ」懇意にしている先輩の設計士さんからそう言われ、彼は自分の使っていないゴルフクラブ一式を宅急便で送ってくれました。私が54才のときでした。それから1年以上たって千代田区ゴルフ協会が区の体育館で全くの初心者対象に講習会を開くのを知り、地元の友人とそれに参加しました。プロが講師で協会の人がある手伝いをしている全8回のコースでした。その手伝いの人の中に奇遇にも同業者や地元の知り合いが数人いて、目をかけて指導してもらえたのは幸いでした。おかげで、ゴルフってこんなもので、こうやって打つんだなあという事は何となくわかりましたが、たまにパチーンと当たるものほとんどは空振りかポテッという感じでした。それでもめげずにその後も練習を続け、個人レッスンを1年半位受けたりしながら最近はやっと普通にコースを回れるようになりました。

ゴルフはスタート地点から旗の立っている穴（ホール）まで何回打って到達するか競うのですが、それを前半後半9か所（9ホール）、計18ホール回ります。そこを合計72回（打）で回れば満点ですが、プロはそれ以下の60台で回ります。私は昨年61才にしてやっと100を切れました。このように決して上達は早い方ではなく、非常にゆっくりで、私にとってゴルフは本当に難しく奥が深いです。しめた！これだ！と思っても次回同じようにいかないことばかりです。ですがだからほんの少しでも上達すると、とてもうれしくまた続けたいくなります。ドライバーという一番長いクラブで芯にあたってボールが遠くまで飛んだ時の爽快感はたまりません。そのために最近ではテレビといえばユーチューブでゴルフのレッスン動画ばかり観ています。たまに駅のホームなどで素振りのようなしぐさをしている人を見て昔は半分馬鹿にしていたのですが、気が付けば自分が会議の最中でさえ、手や腰を動かしてスイングの確認をしてしまう時があります。このように今はゴルフに、はまってしまうしました。ゴルフのために健康で居たくてタバコも止めましたし、食事にも気を遣うようになりました。また、11階のマニションの部屋まで帰りは階段で上がっています。私にゴル

フを勧めてくれた先輩のように、こんなことを70代まではやりたいと思っています。じつは彼が私にゴルフを勧めたのは、一緒にコースを回るメンバーが足りない場合の補充要員にしたいかったのですが、おかげで55才からの私の人生は楽しくなり、これから少なくともあと15年位この調子で楽しめると思います。

振り返れば皆さんそうだと思いますが、子供の世話や親の介護で自分のために時間を使うなどできない状況のときもありました。しかし今はそれができるので幸せです。

1人旅



今、ハマっている 趣味

宗澤 寛 むねざわ・ゆたか

法・政。卒業後、時事通信社に入社。上海支局長、松山支局長、名古屋支社次長を経て総合メディア局総務兼国際事業部長で退職。

“プチ1人旅”が、ここ数年のマイブームとなっている。特にテーマはないが、「行き当たりばったり、日帰り、低コスト、旅先での締め一杯、月に1、2回」が自然と定着した。

行き先はほぼ思いつき。森高千里の歌を聞いて渡良瀬橋（足利市）、「岬めぐり（山本コータローとウイークエンド）」から三浦半島の油壺、「真夏の果実（サザン）」で稲村ヶ崎（鎌倉）、夕陽が見たくなって江の島、湘南平（大磯）、吾妻山（二宮）、勝上嶽（鎌倉）、野間埼灯台（知多半島）など。自宅から近場も多いが、たまに遠隔地も。初めての場所が新鮮で面白い。乗り鉄でもあるので遠隔地は青春18きっぷで行き、車窓の風景も楽しんでいる。

帰路の前には必ず旅先の呑み屋で地元の人に交じり地産の料理と酒を楽しむ。そしてほろ酔いで帰路に。

日常生活に風穴が空いたような爽快感と旅情。いつまでも楽しみたい私の趣味である。（了）



韓国語



学びながら 人生豊かに 広がりますように

出口 節子 でぐち・せつこ

商・会計 保育園勤務

中央大学で4年間過ごして“何か疑問があったらすぐ調べよう、あきらめずに勉強していこう”…という姿勢、生き方を身に付けさせてもらったと思っています。

3カ月ほど前“韓国語カフェに来ない?!”と声をかけられ行ったら隣の国なのに知らないことばかりだったり、魅力的な話題に心踊るルンルン気分になりました。約束・약속 (ヤクソク)、豆腐・두부 (トウブ)、ピザ·피자 (ヒザ)、ブドウ·포도 (ブド)、日本語の単語と発音そっくりな言葉にも驚きました。“ハングルを勉強したい!!”と思いたち月3回2対1で丁寧にレッスンして頂くことになりました。

還暦過ぎて学ぶとせっかく覚えた単語や文法も、時間が

たったり違うことをすると頭の中からサーッと消えていくことも知りました。それでいつもハングル語・韓国語入門のテキスト単語帳を肌身離さずバッグ・ポケットの中にしのばせていつでもチラチラ見では覚えるようにしていきました。歯科治療中も単語帳をペラペラめくっていたら「今どき高校生でも、電子辞書やスマホでこと足りるので単語帳が懐かしい」と言われました。リラクゼーションサロンでも「いつも重い荷物や勉強する物持ってますね」と声をかけられた。私の常に“チャレンジしていこう”“勉強していこう”という生き方は自分自身を励ますと同時にまわりの人にも元気の種をばらまいているんだなあと最近しみじみ思います。

コロナで愛しい我が子もなかなか逢えなかったり、東京の両親の墓参りもできず不自由でストレスたまりますが、今ある状況で頑張れることは何かを常に追いかけて、中央大生の様なきらめきを胸の中にいつももっていたいと思っています。人生初の海外旅行で韓国を楽しむ日を夢みて!!毎日どんな時もこつこつと韓国語を勉強し続けています。“60過ぎても人生まだまだこれから”です。ファイト!!

韓国のドラマ・映画にもはまっています。台詞もハングル語だと響きがすてきです。

私自身、保育士の国家資格をとって保育園で働いています。障害を持った方のお世話の仕事もしています。

コロナに負けず前を見て歩いていきましょう。

事務局から

白門58会の運営費用について

本会が募っている維持費は、金額も時期も任意としています。会報制作費や通信費等は学員会本部からの支援金や広告収入で賄い、イベントの費用は受益者負担で行っています。集めた維持費については、総会の会場費用や他支部との交流、ホームカミングデーなど学員会行事の参加費補助等で支出しています。

本会は設立時以来、入会金や会費を一切徴収していません。また、「単年度の収入は単年度で使い切る」ように進めてきました。それは、

- ・会費を徴収すれば、それに見合ったサービス提供の義務が生じる
- ・年次支部は活動が途絶することが多い(途絶した場合の資金管理に問題が生じる)
- ・年次支部は性質上、永久に継続することはない(解散時余剰金の多くは学員会に寄付している)

・扱い金額が大きくなると監査等事務が煩雑になり責任も大きくなる(金銭不祥事を避けたい)……といった理由からです。

本会の活動がはじまったのは2004年です。当時、メンバーは40代で仕事も忙しく、こうした活動に時間を割ける人も少なく、いわば「先はわからない」状態でした。そのことから、受益者負担と「1年単位で収支を処理する(余剰金をあまり繰り越さない)」という判断となっていたわけです。

しかし、本会も設立から20年近くを経過し、現役をリタイアし時間的に余裕が生じたという同期もいるようです。こうした状況も踏まえ、コロナ禍が収束した後は、改めて活動や費用について議論する機会を設けます。みなさんのご意見をお寄せください。

(事務局 中川順一)

会員の近況

えっ、同期!? 間澤 隆男(商・経営)

今、健保関係の仕事をしているのですが、先日、私より後に入社してきた人がいきなり「白門58会通信」を持って来たのでビックリしました。

2019年の総会の時のもので、私の写真が載っていたので、彼も驚いたとの事でした。

名前は、新妻理男で法学部法律学科卒業です。

彼とは、以前から仕事仲間として一緒に懇親会などにも参加していたのですが、まさか58会とは思いませんでした。

世の中、意外に狭いですね。

コロナが落ち着いて、また会合が再開されたら誘ってみたいです。

お困りごととはご連絡を 室橋 健司(法・法)

東京都台東区で会計事務所を経営しています。

会計、税務はもちろんのこと経営コンサルなども行っておりますので、お困りごとがあるようでしたら是非ご連絡ください!

NMI会計事務所

東京都台東区上野7-8-20 晴花ビル6階

03-6802-7102

info@nmi-kaikei.com

Facebookで知った 影山 光一

今年3月に定年退職し、現在は週4日の短時間勤務で再雇用として働いています。

Facebookで白門58会の存在を知ったのは定年の少し前でしたが、大きな区切りの時期に同窓生の皆さんと交流出来ることを期待して入会させていただきました。

1年半続くコロナ禍にあって仕事では出勤体制も縮小され、旅行等の移動も思う様に出来ず、やむを得ず人との距離を取らざるを得ないもどかしさを日々、痛感しているところ です。

そんな中、私が7年前から始めたランニングは継続しています。

多摩川に近い場所に住んでいることから季節毎の風景を楽しみつつ汗を流し、リフレッシュするのが一つの生活パターンとなりました。

マラソン大会にもコロナ前には出場しモチベーションを

保っていましたが、最近では健康・体力の維持を目的に続けています。

幸い両親は健在ですが、還暦を過ぎてからは何より自身の健康に目が向く様になり日々、大切に過ごしていくようになりました。

コロナの一日も早い収束、そして白門58会での皆さんとのリアルな交流が図れる日を楽しみにしています。

還暦後を楽しもう 藤森 康友(商・経営)

いつもご連絡いただきありがとうございます。

他県に居ることを良いことに、活動に参加できていなくてすみませんm(_ _)m

田舎で細々と忙しく暮らしています。

いつまでも若い、いつでも下っ端と思っていましたが、いよいよ還暦を迎え、老後の人生設計の無いことに少々焦りを感じ、日々の生活や出会い、行動の機会を大切にしようとおたふたしています。

長男は東京郊外に家を建てようとしています。

また偶然、必然の機会をとらえ、皆さんにお会い出来る活動に参加できればと思っています。

収まるどころを知らないコロナ禍に限らず、お元気で還暦後の人生を楽しんで行きましょう!皆さんのご多幸とご健康を願っております戸(´▽`)/

通信課程で卒業 天谷 康美

この度は白門会の58会の会報資料をご送付くださりありがとうございます。

58年の卒業者を対象にアンケートを希望されておられるとの事で簡単にお答えします。

平成14年5月に運転する車を追突されて、以来、全く仕事はできない状態です。毎日が穏やかに無事で済むことのみを希望しています。

私は通信課程で卒業してます。既卒者の皆様には各界で多様なお仕事をなされておられると思います。

今年の夏も厳しい暑さが予想されます。

白門会の皆様のご健勝にてご活躍されますように希望しています。

学園の皆様にも、来年の箱根駅伝や、様々な文武共に意気盛んにありますように祈っています。資料をご送付いただきましたことを改めて御礼申し上げます。

“ブログ、ほぼ毎日更新!!”

58会と中大情報は Facebookで いいね!



中央大学学生会【白門58会】

中央大学学生会【白門58会】
作成者 柳 幸志郎 2月3日 15:59

こんにちは。3月3日、晩の散歩ですね。私はどちらかと言うと、兜餅りにフラフ(高短で端午の節句に鯉のぼりの旗に立てる大漁旗様の物)の方が好きだったし、息子しかいないので、今は雛餅りにあまり縁がないです。が、2人姉妹だったのでお雛様はありました。小学生の頃までは段餅りを出していました。少し古いお雛様で、何故かその一揃いとは違う三人官女の一人、一つかみがあって...居て(？)、それも古い物で宋麗を親も良く知らず妙に不気味だったのを覚えてます。遠い昔の雛祭り思い出でした。(58会・会計)

では、中大ニュースです。

○中央大学HP：新着ニュース、もっと見る

QRID-UACIP

2021年度(第139回)中央大学卒業式・大学院修士学位授与式(理工学部・...
中央大学の公式サイトです。大学紹介をはじめ、入試情報や学部・大学院・専門大学院の紹介、国際連携・留学、研究、キャリアサポー...

10

コメント2件

いいね! コメントする シェア

関連度の高い順

中央大学学生会【白門58会】としてコメ...

加藤 貴一
私は事情があって卒業式に出られませんが、コロナ禍の後輩たちは自分のせいじゃないからかいいそう。ファイト

いいね! 返信する 非表示にする 1返信

中央大学学生会【白門58会】
卒業生と教授と職員数名の卒業式だそうです。ちょっと寂しいけれど“本来の卒業式らしい”と書ってる早成年度の卒業生もいました。でも謝恩会も二次会もなく、気の毒ではあります。

いいね! 返信する コメント投稿は 柳 幸志郎さん 1返信

投稿募集中

最近ハマっている趣味
前から続けている趣味

投稿はこちらから。



維持会費納入のお願い

白門58会は入会金・会費無料で運営しています。会の運営費は、会員の任意の維持費と会報の広告、学生会本部からの支援金などによって賄っています。維持費は会報発送費のほか、白門支援金など学生会や大学への寄付に充てています。ご協力お願いします。

今年度は白門飛躍募金等に寄付をしています。

維持会費は 1,000 円以上

協賛広告は 30,000 円以上

…いずれも、いくらでも結構です。

維持会費ご協力の方には、金額にかかわらず学生会グッズを謹呈します。同封の振り込み用紙をご利用ください。



振込先

ゆうちょ銀行(武蔵府中郵便局)

00180-5-433209

白門58会(ハクモンゴハチカイ)

編集
後記



続くコロナ禍。デルタとオミクロンのミックス株“デルタクロン”に「仮面ライダーデルタクロン 変~身!」と呟いて苦笑。…去年もコロナの話を書いてましたね。そろそろ顔を見ながら懇親会したいです!(会計・柳)

全国有名書店、Amazon等
インターネット書店で発売中



まんが・
イラストで
みる

江戸の暮らし
衣・食・住

「ポケット倶楽部」編集室
まんが・イラスト 桐丸ゆい

定価 1,000円(+税)

太平の世ともいわれた江戸時代、人々はどんな暮らしをしていたのでしょうか? 江戸時代の住宅や衣服、食についてのコラムやまんが、イラストが満載。衣・食・住、そして暮らしそのものに焦点を当て、江戸時代をひも解いていきます。

株式会社ノラ・コミュニケーションズ

〒169-0075 東京都新宿区高田馬場2-14-6 アライビル7F

TEL 03-3204-9401 FAX 03-3204-9402

諏訪書房

<https://noracom.co.jp/>